

Cochecito Bebetto Magnum 2 in 1

Un cochecito por el precio era mucho mejor. Los padres nos compraron como regalo en invierno, el niño era pequeño y llevamos mes y medio sin usar el cochecito, cuando empezamos a salir a la calle, sentimos muchas carencias (lástima que no lo hicieran). Al desempaquetarlo y revelarlo en el periodo de 14 días, entonces definitivamente lo devolveré): 1. la rueda delantera se mueve en forma de ocho, por lo que el cochecito constantemente entrecierra los ojos hacia un lado, 2. los cojinetes de las ruedas traseras resultaron estar oxidados y crujan como en un carro viejo, 3. En la cuna, la capa que va sobre las piernas es un poco más ancha que la propia cuna, y cuando se cierra por un fuerte viento, se forma un hueco en la parte superior y sopla a los lados. (El bloque para caminar aún no se ha usado, sospecho que habrá algo similar allí), 4. Cuando se presiona, el mango también cruje como en un balde viejo, .. no es un cochecito, sino un sonajero slido, 5. Antes del set, también tomamos asiento para el automóvil. Esperábamos que al menos todo estuviera bien allí, pero no fue así: el mango de la silla de auto se pega mucho, no es posible cambiar de posición sin hacer un poco de esfuerzo, y además hace mucho ruido, como la visera (En la cuna, también, el niño al principio se despertó con este sonido, luego se acostumbró) En general, mis impresiones sobre este cochecito son muy negativas, como si lo hubiera hecho un chino sin brazos con el pie izquierdo. El precio no se corresponde en absoluto con la calidad.

Una vez cada medio año, el marido quita las ruedas, limpia y engrasa los pasadores en los que están puestas.

No

Empezó a crujir casi de inmediato. , no es posible pisar los frenos con el pie, el cuadro se pliega y se despliega con dificultad. pero lo más importante, los neumáticos estaban rotos en las costuras. primero las ruedas traseras y luego las delanteras. encontraron neumáticos para las ruedas traseras y los compraron de inmediato, pero sufrieron durante mucho tiempo con las ruedas delanteras. simplemente no hay tales cubiertas. no hay cesta debajo del cochecito. no es posible poner nada, la canasta inmediatamente comienza a rozar las ruedas. está colocado demasiado bajo.

No lo he encontrado durante el tiempo de uso!!!!

Lo único negativo es que no puedo encontrar una cámara para las ruedas delanteras.

mucho

compré un cochecito bebetto magnum, era imposible montarlo en invierno! inestable, con una cámara delgada en las ruedas, la rueda se perforó después de 2 meses y era imposible sellarla, cruje, y con el mango lo agarraron en general. donde la posición del mango es fija, los engranajes se han desgastado y el mango ha dejado de funcionar! ! las ruedas delanteras son giratorias y de menor

tamaño que las traseras.

1. Pequeña escotilla! Corto y estrecho. O presione pero con todo el peso, de lo contrario el mango cruje y las ruedas se paran 5. Mango. Cruje (quizás por tratar de mostrar la silla de paseo o por tratar de girarla), cuelga (el juego libre en el mango ajustable es de 10 cm), cuando está plegado, no se coloca en el tornillo de fijación. 6. Los frenos están torcidos. Periódicamente no apague ni vuelva al estado bloqueado. Además, tienes que desbloquearlo con los buenos zapatos con las manos!

No hay mosquitera en el kit.

Después de 2-3 viajes, el freno derecho se rompió (el izquierdo también está en camino a esto). Las ruedas traseras se torcieron al cabo de un par de semanas (como si se cargaran 100 kilogramos en una carriola, y no un niño de 5 kg.) La consecuencia de esta posición de las ruedas fue que la goma ya estaba "calva", y en algunos lugares se veían hilos. Las ruedas delanteras se desbloquean constantemente (bueno, esto todavía es tolerable). Y finalmente, el chasis se rompió. Ahora el cochecito se pliega espontáneamente, es imposible subir al bordillo porque las ruedas se pliegan.

Sin depreciación, un nombre. Después de 3 meses de uso, una rueda dejó de fijarse. Freno muy apretado, todos los zapatos se pueden quitar. No es tan fácil desabrochar la cuna del chasis, especialmente con un niño, generalmente es difícil. En mi opinión, el asiento es estrecho.

Es un poco malo conducir en la nieve. Solo un mes después, comenzó a crujir. No es tan fácil desabrochar la cuna del chasis, especialmente con un niño, generalmente es difícil. En mi opinión, el asiento es estrecho.

Es un poco malo conducir en la nieve. Solo un mes después, comenzó a crujir. No es tan fácil desabrochar la cuna del chasis, especialmente con un niño, generalmente es difícil. En mi opinión, el asiento es estrecho.

Es un poco malo conducir en la nieve. Solo un mes después, comenzó a crujir.